

SUMMARY

PERSEPSI MAHASISWA JURUSAN BROADCAST ANGKATAN 2012 UNIVERSITAS ESA UNGGUL TERHADAP ACARA EAT BULAGA INDONESIA DI SCTV

Created by EDDYAN SAPUTRA

Subject : PERSEPSI MAHASISWA
Subject Alt : MAHASISWA JURUSAN BROADCAST
Keyword : persepsi; mahasiswa; jurusan broadcast;

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana persepsi mereka terhadap acara Eat Bulaga Indonesia secara keseluruhan yang diwakili oleh periode November 2013 hingga Januari 2014 dengan total sampel 27 responden. Hasil penelitian didapat bahwa persepsi responden memiliki persepsi yang biasa saja terhadap acara Eat Bulaga Indonesia.

Sudah selayaknya setiap program televisi tetap menjunjung tinggi nilai-nilai edukasi, sosial dan humanis, tidak hanya berfokus kepada kegerlapan dunia hiburan. Setiap acara yang ditayangkan harus mampu memberikan persepsi yang baik bagi penontonnya.

Latar belakang penelitian ini berdasarkan dari acara Eat Bulaga Indonesia yang unik dari segi format acara hingga host acara tersebut. Teori-teori yang digunakan untuk penelitian ini diantaranya adalah audience theory, teori komunikasi, televisi, dan persepsi.

Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan tujuan penelitian deskriptif. Metode survei dengan instrumen yang digunakan yaitu kuesioner diharapkan dapat melihat sejauh mana persepsi mereka tentang acara Eat Bulaga Indonesia di SCTV.

Hasil dari penelitian ini sebagian besar dari 27 responden menjawab netral pada kuesioner yang diberikan. Kesimpulannya, persepsi mereka terhadap acara tersebut adalah biasa saja, Karena dari segi perhatian pada acara tersebut atau acara tersebut kurang memberikan hiburan yang menarik.

Date Create : 22/04/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2010-58-041
Collection : 2010-58-041
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor